



# ICTだより



～皆の想いを伝えます～

令和4年8月彩の国工場に認定されました

## 第68回寄居町駅伝競走大会に参加！無事に完走

2月12日（日）寄居町主催 寄居町駅伝競走大会に「彩の国資源循環工場事業者協議会チーム」の  
アイル・クリーンテック代表として簾藤広樹社員と佐藤勝社員が走りました！



数年前と比べて、  
体力が落ち、年齢を  
感じました。

坂が多いコースできつ  
かった。日頃の体力作りは  
大切だと、感じました。



簾藤社員



佐藤社員

### ★二人の記録★

簾藤社員 第3区 13号埋め立て地→ホンダ寄居工場 (2.57km) タイム 12分25秒  
佐藤社員 第4区 ホンダ寄居工場→三ヶ山緑地公園 (1.67km) タイム 9分16秒  
一般の部43チーム中40位 2人ともお疲れ様でした！

## 埼玉県ふるさとSDGSボードゲーム

埼玉県ふるさとSDGsボードゲームは、一般社団法人「未来技術推進協会」がSDGs推進の為に制作  
環境の取り組みや様々な社会的問題を題材に勉強しながら楽しめるボードゲームになっています。  
アイル・クリーンテックでは埼玉県版の取り組みに一部協力させて頂きボードゲームを社内教育の  
一環として取り組みました。

